



SORTIE COHÉSION ET DÉCOUVERTE DE CAP CHEVALIER POUR LE NIVEAU 4^o



La 4C

Une magnifique sortie de cohésion a été proposée, aux élèves de toutes les classes de 4^{ème}, à l'occasion de cette nouvelle rentrée scolaire. C'est donc le jeudi 19 septembre 2024, que nos élèves ont passé une journée à Anse Michel sur la commune de Saint Anne.



La 4D devant le Totem « éco responsable ».

Chaque professeur principal a proposé des jeux de cohésion afin de faire plus ample connaissance de manière ludique et bienveillante.



Ici Mr Toto et la 4A





Pendant ce temps-là, une autre classe découvre l'îlet chevalier en Kayak et en pirogue.



Bernard, notre moniteur Kayak, nous a permis de découvrir une partie de la flore et de la faune de la Mangrove, tout en nous initiant aux joies du Kayak ! La couleur des fonds étaient splendides.





Et une autre classe, se baigne et participe à des jeux de cohésion aquatiques.





Enfin la dernière quatrième effectue une randonnée vers la baie des Anglais.

La météo nous a permis de profiter pleinement de cette journée de cohésion offerte par le collège. Les élèves ont vraiment apprécié de démarrer cette année scolaire avec ce projet culturel, sportif et amical afin de pouvoir créer des relations sociales apaisées et bienveillantes.

Merci aux accompagnateurs : Mr Toto (PP de la 4A) ; Mme Rangon (PP de la 4B) ; Mme Gravinay (PP de la 4C) ; Mme Nardy (PP de la 4D) ; Mme Bonello (professeur d'art Plastique) ; Mme Demogeot (professeur d'EPS) ; Mme Choux (professeur d'EPS et sauveteur aquatique : BNSSA) ; Mr Ivriiss (AED) ; Mme Monnier (AESH)

